

MERCOSUR/PM/SO/DECL.29/2018

**EL PARLAMENTO DEL MERCOSUR REAFIRMA SU PLENA ADHESIÓN A LOS  
DHHH, AL SISTEMA DEMOCRÁTICO Y A LA PAZ.**

**VISTO:**

El clima de violencia y el cuestionamiento al proceso de integración por parte de algunos líderes de la región, y

**CONSIDERANDO:**

Que toda América Latina y en particular los países miembros del Mercosur han construido trabajosamente sistemas democráticos con significativo respeto a los DDHH; y

Que el proceso de integración es el que más valor agregado genera en todos nuestros países.

**EL PARLAMENTO DEL MERCOSUR**

**DECLARA:**

**Artículo 1:** El PM reafirma su plena adhesión a los DHHH, al sistema democrático y a la paz, debiendo resolver todo conflicto sobre tales bases, tanto a nivel interno como entre los Estados.

**Artículo 2:** El PM reafirma que los problemas de integración del MERCOSUR deben ser resueltos con más integración, ampliándola a todo el espectro político - económico, para grandes y pequeños, social, educativo, cultural y ambiental.

**Artículo 3:** Apoyar las gestiones del Congreso del Brasil para ratificar el ingreso de Bolivia al MERCOSUR, lo que fortalecerá.

**Montevideo, 10 de diciembre de 2018**



**Edgar Lugo**  
**Secretario Parlamentario**

**Parlamentario Tomás Bittar**  
**Presidente**